

香川県定時制通信制課程総合体育大会

2023年7月

6月12日から2週間、「香川県定時制通信制課程総合体育大会」に向けて、放課後の約1時間、それぞれの出場種目で全国大会出場を目指し、熱心に練習に取り組みました。

そして、大会前々日には総体壮行会が行われ、各種目代表選手が大会への決意表明をしました。また、初めて出場する選手に公文教頭先生より、定時制オリジナルのユニフォームが贈呈され、激励の言葉をいただきました。



代表選手の決意表明



ユニフォーム贈呈



教頭先生の激励

6月25日（日）「香川県定時制通信制課程総合体育大会」が行われ、本校からは陸上競技・卓球競技・バドミントン競技の3種目に出場しました。約2週間の練習の成果を十分に発揮し、それぞれの会場で白熱した試合が繰り広げられました。その結果、陸上競技では梅本さん（4年）が女子800m、中條さん（4年）が女子円盤投・砲丸投、壱井君（2年）が男子円盤投・砲丸投でそれぞれ優勝し、香川県代表として8月の全国大会に出場することになりました。全国大会でも活躍することを期待しています！卓球競技では、長田君（3年）が2年連続の全国大会出場を目指して大会に臨みましたが、代表決定戦で惜しくも敗れました。

陸上競技（屋島レクザムフィールド）



梅本さん



中條さん



壱井君



こんなに表彰状をゲットしました



山本前校長、長林校長と一緒に



男女ともに総合第2位に輝きました（表彰者は山本前校長）



卓球競技（高松商業高校体育館）



試合前の練習です



頑張れ！上嶋さ～ん!!



激戦を終えてパチリ

バドミントン競技（高松工芸高校体育館）



恋歌さ～ん ファイト!!



一本集中!!



来年こそは!!

救急救命講習

7月12日、夏休みを直前に控え、小豆島西消防署の救急救命士の堂山さんを講師にお招きして、心肺蘇生法の講習会を行いました。本校定時制生徒のほとんどの者が初めての経験であり、みんな真剣に講習に取り組みました。今後、万が一、緊急の場面に遭遇した折にも、この経験を生かし、自信をもって対応したいと思います。



みんな真剣!!



先生も然り!!



生徒会長 お礼の言葉